

Satgas TNI Habema Dorong Perekonomian Papua Lewat Aksi Borong Hasil Tani

Jurnal Agung - PAPUA.REDAKSISATU.CO.ID

Feb 11, 2025 - 18:36



Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) 6 Marinir Kostrad, yang merupakan bagian dari Komando Operasi HABEMA, melaksanakan aksi borong hasil tani dari warga di Kabupaten Yahukimo, Papua.

YAHUKIMO- Dalam upaya mendukung pertumbuhan ekonomi masyarakat Papua, **Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) 6 Marinir Kostrad**, yang merupakan bagian dari Komando Operasi HABEMA, melaksanakan aksi borong hasil tani dari warga di Kabupaten Yahukimo, Papua. Kegiatan ini

merupakan bagian dari tugas **Operasi Pengamanan Perbatasan Mobil RI-PNG**, yang tidak hanya berfokus pada keamanan, tetapi juga pada kesejahteraan masyarakat. (Selasa, 11/02/2025).

Kegiatan ini merupakan wujud nyata kepedulian **Satgas Yonif 6 Marinir Habema** dalam mendorong perputaran ekonomi lokal. Sesuai dengan arahan **Pangkoops HABEMA**, TNI tidak hanya bertugas menjaga stabilitas keamanan, tetapi juga hadir sebagai mitra dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat Papua.

Dansatgas Yonif 6 Marinir, Letkol Marinir Rismanto Manurung, S.M., M.Tr. Opsla., CTMP., menyampaikan bahwa inisiatif ini bertujuan untuk membantu masyarakat yang kerap mengalami kesulitan dalam memasarkan hasil perkebunan mereka.

“Kami ingin memastikan masyarakat Yahukimo tidak kesulitan menjual hasil panen mereka. Dengan adanya pasar yang jelas, mereka bisa mendapatkan penghasilan lebih baik dan meningkatkan taraf hidupnya,” ujar Dansatgas.

Hadirnya **Satgas Yonif 6 Marinir** diharapkan dapat memberikan manfaat nyata bagi masyarakat, khususnya dalam bidang ekonomi.

Panglima HABEMA, **Mayjen TNI Lucky Avianto**, turut mengapresiasi langkah ini sebagai bentuk nyata kepedulian TNI dalam percepatan pembangunan Papua.

“Aksi borong hasil tani ini adalah bukti bahwa TNI hadir bukan hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai mitra pembangunan. Dengan membantu masyarakat memenuhi kebutuhan dasarnya, kita turut serta dalam percepatan pembangunan Papua yang lebih maju dan sejahtera,” ungkapnya setelah menerima laporan kegiatan.

Dengan pendekatan yang lebih humanis dan berorientasi pada kesejahteraan rakyat, **TNI terus berkomitmen untuk menjadi garda terdepan dalam menjaga Papua yang aman, damai, dan sejahtera.**

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, **Kolonel Arh Yogi Nugroho**